

TSV Garsebach Sieger im Futsal bei den B- Junioren

Am 8. Februar 2015 fanden in der Sporthalle des BSZ für Wirtschaft und Technik in Riesa die Endrunde der B- Junioren im Rahmen der Hallenkreismeisterschaft des KVF Meißen e.V.statt. Sechs Mannschaften unseres Verbandes spielten ihren Meister im Futsal aus.

Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit der Umsetzung der Futsal-Regeln, entwickelte sich ein interessantes spannendes Turnier mit insgesamt 52 Toren.

Erst in den letzten Turnierspielen fielen die Entscheidungen über die Vergabe der Medaillenränge und welche Mannschaften die Plätze vier, fünf und sechs belegen

Die Spielgemeinschaft Nossen/Marbach wurde mit einem Sieg,gegen den späteren Vizemeister, Sechster. Fünfter dieser Endrunde wurde TuS Weinböhla mit einem Sieg und einem Unentschieden aber dem schlechteren Torverhältnis gegenüber dem Lommatzcher SV, der als Vierter einkam.

Mit dem Sieg im letzten Turnierspiel für die Spielgemeinschaft Merschwitz/Priestewitz gegen die SpG Lampertswalde/Ebersbach/Kalkreuth holte sich diese noch die Silbermedaille und verwies ihren Gegner auf Platz drei.

Von diesem Ergebnis profitierte der TSV Garsebach und gewann die Endrunde der B- Junioren.

ENDSTAND

Platz	Mannschaft	Tore	Punkte
1.	TSV Garsebach	10 : 5	11
2.	SpG Merschwitz/Priestewitz	13 : 9	10
3.	SpG Lampertswalde/Ebersb./Kalkr.	10 : 9	10
4.	Lommatzcher SV	6 : 7	4
5.	TuS Weinböhla	6 : 10	4
6.	SpG Nossen/Marbach	7 : 12	3